
Lesenswertes aus Kultur und Politik für den Bodenseeraum und das befreundete Ausland

Sie sind hier: [Start](#) » [Lokal + Regional](#) » Carewoche – Konstanz wird aufgeräumt

Carewoche – Konstanz wird aufgeräumt

Mittwoch, 8. Juni 2016 in [Lokal + Regional](#)



Im Rahmen der baden-württembergischen Nachhaltigkeitswoche fand im Stadtgarten Konstanz die Aktion „Carewoche“ statt. Die TeilnehmerInnen säuberten das Park- und Ufergelände von umher liegendem Unrat. Sie glauben gar nicht, was da alles zusammen gekommen ist.

Bei der Aufräumaktion wurden Glasscherben, Plastikmüll, Verpackungen, Kronkorken, Papierreste und vor allem unzählige Zigarettenstummel gesammelt und wieder dem getrennten Recyclingprozess zugeführt. Unterstützung für die Aktion kam von den Organisationen bizzcenter, cafe mondial, GemeinsamGarten, Gemeinwohl-Ökonomie-Gruppe, Grüne Jugend, naturblau+++ , Netzwerk:Zukunft:Wirtschaft, seenovation und TINK. Zur Mülltrennung wurden von der Initiative „Tütle“ Biomüllbeutel zur Verfügung gestellt. Die eingesammelten Abfälle wurden mit Lastenfahrrädern durch die Konstanzer Innenstadt gefahren, wo es zahlreichen Austausch mit interessierten BürgerInnen zum Thema Umweltverschmutzung gab.

Bei einem Spontanbesuch einer Konstanzer Schulklasse vor Ort konnten die TeilnehmerInnen mit den SchülerInnen über die Beweggründe für freiwilliges Engagement und die Abfallproblematik für Menschen, Tiere und Umwelt sprechen.

Weiteres Ergebnis der Aktion ist ein Postpaket, das ein paar Tausend Zigarettenstummel an den Herkunftsort der Deutschlandgeschäftsstelle von Philip Morris nach Gräfelfing mit freundlichen Grüßen zurücksendet.



Kommentar hinterlassen

Name *

Email *

Webseite

[Kommentar abschicken →](#)

NEUESTE ARTIKEL

Die Lastesel kommen

.....
Einladung zur
Redaktionskonferenz –
öffentlich

.....
Für Solidarität – gegen
rassistische Hetze

.....
Carewoche – Konstanz wird
aufgeräumt

.....
Neuer Ärger mit Maklern

KONTAKT

Redaktion:

Holger Reile (hr)
h.reile@seemoz.de
Hans-Peter Koch (hpk)
hp.koch@seemoz.de

SEEMOZ UNTERSTÜTZEN

Sie können uns einmalig,
monatlich oder jährlich einen
festen Betrag überweisen –
per Direktüberweisung oder
auch bequem per Paypal.

[seemoz unterstützen jetzt](#)

Copyright © 2016 seemoz - Online Magazin am Bodensee

Ermöglicht durch WordPress und AD-Medientechnik + DESIGN

29.4.–
9.10.2016



ZEPPELIN MUSEUM



MÖGLICHKEIT

MENSCH

Körper | Sphären | Apparaturen

gefordert durch die
KOLLEKTIVENSCHUTZSTELLE
BRUNNEN

WWW.ZEPPELIN-MUSEUM.DE

legale
regionale
natur-
schutz-
droge



brisanti

streuoobstmosterei.de

RIEMER



Immobilien am Bodensee

Telefon 0049-(0)7533-40 91

REGINBROT



was sonst